



Claves del día

Destacado de **mercados globales**



Las últimas medidas de apoyo económico de China animaron a las acciones y las materias primas el martes, aunque el ambiente se vio moderado por las advertencias de los responsables políticos de tipos de interés más altos a largo plazo.

Los futuros del S&P 500 y del Nasdaq 100 subieron, y Amazon.com Inc. subió cerca de un 1% al iniciarse su venta del Prime Day. Las ganancias fueron moderadas, sin embargo, después de que varios funcionarios de la Reserva Federal reiteraron el lunes la necesidad de endurecer aún más este año, alimentando las preocupaciones de que la mayor economía del mundo pueda entrar en recesión. Los rendimientos de los bonos del Tesoro se mantuvieron estables y un indicador del dólar bajó por tercer día consecutivo.

Aunque los responsables de los bancos centrales de Europa y Estados Unidos sugieren cada vez más que se ha llegado a un punto de inflexión en la lucha contra la inflación, también advierten de que son necesarios tipos más altos durante más tiempo para garantizar la estabilidad de los precios. Esto es una bendición mixta para los alcistas bursátiles, que han tenido que soportar un decepcionante comienzo del segundo semestre tras las ganancias estelares de los seis primeros meses del año. La temporada de resultados del segundo trimestre les dará más en qué pensar.

"Los mercados de renta variable de EE.UU. han puesto en precio un aterrizaje suave, o una recesión más amistosa, pero en realidad el riesgo es que la recesión sea más dura de lo esperado", dijo Cecilia Chan, directora de inversiones para APAC en HSBC Asset Management, en Bloomberg TV. "Para los mercados desarrollados esperamos un escenario de aguas agitadas en el que será más difícil a partir de ahora, y somos más conscientes de las valoraciones que están en el lado caro".

El miércoles, los datos sobre los precios al consumo en EE.UU. arrojarán luz sobre las perspectivas de los precios y los tipos de interés. La mayoría de los responsables políticos de la Reserva Federal esperan subir los tipos medio punto porcentual más a finales de año, según las previsiones publicadas tras su reunión de junio.

Extraído de Bloomberg